

Desmitificando a los judíos - ¿Por qué los gentiles están deprimidos? Asumir la responsabilidad [PARTE 2]

Publicado por el Sumo Sacerdote Hooded Cobra 666

[Enero 26, 2023](#)

AryanPriest666 dijo:

5/6 de los fundadores de OpenAI son judíos.

Esto me da una oportunidad para una respuesta general aquí.

Los "fundadores" pueden serlo, pero ¿qué pasa con los desarrolladores, ingenieros y demás? Los judíos, por supuesto, estarán en la cima, ya que la mayoría de los gentiles no quieren dar 50 \$ a algo significativo que podría afectar a la vida humana.

Muchos también tienen muchas otras metas brillantes que consisten en hacer solo cosas goy todo el día. Incluso si el gentil gana 10.000\$ a la semana, a veces serán 9.000\$ en actividades inútiles, y luego mil para que no les desahucien.

Porque la inmensa mayoría de los gentiles están ahora mismo ocupados con las piernas cruzadas en algún lugar sólo haciendo hierba y masturbándose en pornhub todo el día, así que técnicamente hablando la manifestación de avances o influencia sobre ellos no se manifiesta realmente a través de estas personas.

Esa es la ruta equivocada que el hombre toma sin una guía espiritual. Eventualmente esto no hace nada para evolucionarlos sino que los

involuciona. A medida que uno baja la escalera de la evolución hacia prácticas equivocadas, otros pueden eventualmente esclavizarlos.

Los gentiles tienen al menos la mitad de la culpa por la situación con los judíos. Los judíos no vinieron con un ejército invasor y por la fuerza para ganarse a la gente. Ellos están ahí porque los Gentiles se han manejado completamente mal. Que los judíos dirijan el mundo no es solo por culpa de los propios judíos.

De hecho, es en ausencia de otros que dirigen el mundo.

Todo eso de "¡¡¡Pero los JUDÍOS!!!" no es más que una estúpida mentalidad tipo orco que habita en el interior de las personas que siempre niegan la responsabilidad propia.

Si la gente quisiera hacerlo mejor, podría empezar a levantar el culo y dejar de lado el eterno victimismo de "Muh judío". Este estatus de víctima "Muh judío" no es apropiado para los antepasados de nadie.

También es técnicamente inadecuado para cualquiera que sea un Satanista Espiritual ya que cuando eres un Satanista Espiritual quitas una parte gigante y luego todo el yugo del judío.

Sin embargo los Gentiles van a estar ocupados llamándome Hitler Malvado por decirme eso, masturbándose en eras anteriores de logro Gentil, permitiendo que cuellos de lápiz e insta zorritas les digan que hacer y ser mariquitas, esperando en algún rincón que esta practica les produzca solo un subidon de dopamina si es que alguna vez, se dejan caer en los niveles más bajos del propósito humano y la productividad, se convierten en freaks esclavizados infestados de dopamina que hacen scroll en los teléfonos durante 7 horas al día, y luego en algún lugar a lo largo de las líneas cuando son un animal de granja y miran por encima del techo y ven a los judíos riéndose de la granja de cerdos, son como "¡Oh, los judíos lo dirigen! ".

Por lo menos podemos darles las gracias por eso en lugar de ser un recurso completamente ciego a los judíos. Ok, ahora que sabemos de este trágico error, ¿cuál es la siguiente cosa lógica que cualquier individuo que se respete a sí mismo, mujer u hombre, debería hacer? Por supuesto empezar a revertir esta practica y empezar a convertirse en un ser humano apropiado.

Genial, los judíos dirigen esto, tienen aquello, lo que sea, de nuevo, lo sabemos. Kanye recientemente lo dijo todo también, tal vez alguien más vaya a sacrificarse en una furka gigante para que los humanos lo sepan de nuevo.

Pero entonces la gente debe aceptar que ya no quieren ser cerdos y decidir salir corriendo de la granja. Tú puedes hacerlo y ahora es posible. Si estás leyendo esto, estás fuera. Pero todavía uno tiene la forma del cerdo que necesita alejar, el hechizo del judío que los convirtió en nada de lo que los humanos deberían ser.

Mientras los judíos estén ocupados haciendo un baby shower de 50.000\$ para otro kike solo porque la criatura despreciable necesita abrir un negocio en algun momento, los gentiles se sentaran en la esquina y gastaran 500\$ semanales en alcohol y otras cosas devastadoras para ellos y otros.

"La culpa es de los judíos, ellos lo dirigen", lol.

Los gentiles requerirán negociaciones a nivel estatal para hacer el mínimo absoluto para lo que salvará su vida, o hacer algo valiente para ampliar lo que importa, como para el JoS [y en la mayoría de los casos ni siquiera negociar] sin embargo, cuando un rabino da una llamada telefónica al Sr. Bankman Fried de FTX, oh, él dentro de 5 años hará su misión de traer a casa de Israel y al tonto corrupto Zelensky el botín de 30 mil millones.

Porque al parecer este kike y los kikes a su alrededor se preocupan, y son como, sabes qué, tengo que seguir siendo dominante en este planeta, sí. Hay que evitar que los goy despierten, sí.

El goy siempre será ese 'Que pasa si doy esto, bueno no, necesito algo, tal vez, lo que sea, la semana que viene, esperen a que me haga trillonario, que pasa por que tratan de estafarme mi dinero de hierba', la lista sigue.

En resumen, primero hay que empezar a escapar de la mentalidad goy, y luego poner la mira en una versión mejor de uno mismo a través de las prácticas y, en general, una mejor perspectiva de la vida. Simultáneamente con esto, uno debe trabajar en grandes obras que los involucren a ellos y a otros. Así es como uno libera verdaderamente a la gente y sus mentes de los judíos en el nivel real dentro de un alma.

OK, los judíos manejan las cosas. Tal vez ya es hora de que el goy deje de quejarse de los judíos y empiece a hacer algo positivo en vez de quejarse de esto todo el día. Ya tuve suficiente "los judios manejan esto", sabemos que lo hacen, de todos los lugares, todo el mundo sabe esto. Especialmente los Satanistas Espirituales tienen menos cosas que nadie que temer y uno no tiene excusa aparte de su propio yo de nunca buscar hacer nada.

Lo que ponía al judío por encima de los demás era simplemente el hecho de que los "demás" no tenían conocimientos espirituales. Nosotros resolvimos esto y seguimos resolviendo este tema.

Como muchos de los nuestros son también animales goys y saboteadores de cualquiera que intente hacer algo mejor en la vida [nuestros GLORIOSOS PUEBLOS y COMPATRIOTAS RACIALES, que te mataran a tiros si no crees en el Rabino Jesus el maestro judío en el cinturón de la Biblia] uno tiene que entender que nuestras relaciones solo pueden ser limitadas. Nuestra lealtad a nuestra especie se centra en una lealtad a nuestra especie tratando con los elementos más elevados y despiertos de esa especie, y también, con aquellos que quieren hacer algo más que quejarse.

Las tonterías de todo el ala "nacionalsocialista" desde Hitler, con la única excepción del comandante Rockwell y muy poca gente, siempre han sido

nada en absoluto en mi opinión. Es un desperdicio de energía humana y nada más.

Personalmente admiro a Adolf Hitler por su éxito como ser humano que subió la escalera espiritual, el Dharma Divino que mostró al mundo, y no porque quisiera odiar a los judíos porque no puedo dejar de beber cervezas y quiero sentarme en algún lugar diciéndome a mí mismo todo el día "es culpa de los judíos" que nadie de mi grupo realmente hizo nada en absoluto, excepto ver pornhub todo el día y dar vueltas sin rumbo con un camión para encontrar un mejor lugar para tirarse pedos durante 8 horas seguidas por una noche más, y nunca ir a educar o estudiar o al gimnasio porque no podía ser molestado, o nunca hacer ningún oficio y dominarlo con mis propias manos.

La llamada "política" en torno a este tema en este tiempo y época es, que las "Agencias" van a estar contigo en poco tiempo para ofrecerte granadas y medios de violencia, para convertirte en una especie de terrorista, y luego meterte en la cárcel para sentarte allí mientras te sientas con la mano en vertical y dices "Salve...olvidé su nombre porque ni siquiera tuve un momento para estudiar sobre él...Oh sí, Hitler".

Por lo tanto, como veo desde la realidad, las creencias anteriores son sólo obsoletas. El Dharma Eterno del pueblo sigue ahí y siempre lo ha estado. Estamos avanzando hacia un estado de comprensión superior que se aleja de las narrativas políticas sobre los judíos, hacia una narrativa existencial sobre ellos.

Esta narrativa existencial nos añade nuevas alas de autodesarrollo y responsabilidad.

Por eso no estoy ni estaré nunca en ninguna política sobre el tema. Este tema nunca fue político, tiene que ver con el desarrollo de las especies. No desarrollo = hacer todas las fiestas que quieras = fracasar igualmente. Solo una parte puede reflejarse en política.

Sin autoevolución y sin asumir la responsabilidad personal, y volver la vista hacia el mayor potencial de su raza, los Blancos no tienen nada que pedir a su futuro. Lo mismo vale para los Negros, los Asiáticos y cualquier otro.

Los satanistas espirituales deben estar por encima de este contexto como águilas con los ojos abiertos, y en lugar de quejarse de cualquier cosa, deben aceptar y pasar a resolver.

Desmitifiquemos aún más por qué los judíos lo tienen todo y hacen "todo": **Porque los gentiles están siendo criados para ser y aceptar ser perezosos, no quieren hacer lo que se necesita, y carecen de valentía y determinación para hacer cosas con su existencia.**

He aquí la receta desmitificada. Como uno arregla lo anterior, harán cosas significativas para su gente y la sociedad, y definitivamente en la medida de sus capacidades harán algo maravilloso y grande en la vida.